



# Medienmitteilung

Datum 16.09.2011

---

## **Fritz Schiesser für eine weitere Amtsdauer als Präsident des ETH-Rates gewählt**

**Der Bundesrat hat den Präsidenten des ETH-Rates, Fritz Schiesser, für weitere vier Jahre in seinem Amt bestätigt. Die neue, zweite Amtsperiode beginnt am 1. Januar 2012 und dauert bis Ende 2015.**

Der heute 57jährige Schiesser promovierte 1982 in den Rechtswissenschaften an der Universität Zürich und ist Anwalt und Notar in seinem Heimatkanton Glarus. Von 1990 bis 2008 vertrat Schiesser seinen Kanton in der kleinen Kammer und war Mitglied der ständerätlichen Kommission für Wissenschaft, Bildung und Kultur. 2003/2004 präsidierte er den Ständerat. Gleichzeitig war er von 1999 bis 2007 Präsident des Stiftungsrats des Schweizerischen Nationalfonds. Seit 1. Januar 2008 präsidiert Fritz Schiesser den ETH-Rat, wobei er sich unter anderem mit der Schaffung der Strategischen Planung 2012-2016 für den ETH-Bereich grossen Respekt erworben hat. Die weiteren Mitglieder des ETH-Rates werden im Verlauf der nächsten drei Monate wieder oder neu gewählt.

Der ETH-Rat ist das strategische Führungs- und Aufsichtsorgan des ETH-Bereichs. Den ETH-Bereich bilden die beiden Eidgenössischen Technischen Hochschulen ETH Zürich und EPFL sowie die vier Eidgenössischen Forschungsanstalten PSI, WSL, Empa und Eawag. Der ETH-Rat wird vom schweizerischen Bundesrat gewählt und vertritt den ETH-Bereich gegenüber den Behörden des Bundes. Er vereinbart mit den Institutionen die Entwicklungsziele und führt das strategische Controlling durch. Zudem teilt er den Institutionen die Bundesmittel zu, ist Wahlbehörde und pflegt den Kontakt mit den Sozialpartnern. Weiter sorgt er als Bau- und Liegenschaftsorgan für die Wert- und Funktionserhaltung des Immobilienportfolios.

**Für Rückfragen:**

Jean-Marc Crevoisier  
031 322 80 16  
Kommunikationschef EDI

**Verantwortliches Departement:**

Eidgenössisches Departement des Innern EDI